

**ANTONIO A. HERRERA-VAILLANT B.**

**LA ESTIRPE DE LAS ROJAS**

**Historia Colonial de Venezuela N° 263-264, 1.458 págs, 2 Tomos**

Este trabajo demuestra -por medio de la ciencia genealógica- la importancia de la institución familiar en formar y fortalecer una sociedad. A partir del tronco común de un árbol de mil raíces se reúnen cientos de figuras que han contribuido decisivamente a forjar una nación: Venezuela.

Lazos familiares unen a una pléyade de proceres de la Independencia y líderes históricos nacionales que incluyen, entre otros, al Libertador Simón Bolívar, al Gran Mariscal de Ayacucho, Antonio José de Sucre; y a Ezequiel Zamora, Antonio Guzmán Blanco, Rómulo Gallegos, Raúl Leoni y Arturo Uslar Pietri.

Sus ramas abarcan una constelación de forjadores de Venezuela: educadores, científicos, juristas, historiadores, industriales, y brillantes exponentes de la cultura en todas sus ramas. Esta estirpe, aliado de otras de similar arraigo, subraya lo esencial de la familia como base de la sociedad; y su impacto en la formación de valores y tradiciones esenciales a la nación.

El Instituto Venezolano de Genealogía y la Academia Nacional de la Historia se honran de incluir un importante trabajo inicial de don Guillermo Morón, así como un estudio preliminar del académico español don Rafael Sánchez Saus.

Agradecemos muy especialmente a la Fundación Mercantil y la Fundación Andrés Mata, su apoyo imprescindible en hacer posible esta obra.